

Buscar en Teleprensa

Almería

Universidad

Jueves 7/9/2006 (10:59)

Buscar 

La Universidad de Almería inicia el nuevo máster de Evaluación de Políticas Públicas y Programas Sociales

(7/9/2006 10:59) | Almería > Universidad



ALMERÍA.- El "Máster de Evaluación. Planificación, intervención y evaluación de políticas públicas y programas sociales" es una iniciativa pionera de la UAL, en línea con las propuestas del proceso de convergencia en el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). Es una propuesta original que combina planteamientos de máster profesional con precios públicos.

La función de evaluación es una actividad con una demanda profesional en aumento en múltiples contextos profesionales. Se necesitan especialistas en este campo para dar respuesta a las necesidades de evaluación de los programas de intervención social, gestión de la calidad, sistemas de acreditación, sistemas de gestión ambiental, evaluación institucional y evaluación de las políticas públicas, entre otras.

El máster está dirigido a una amplia variedad de profesionales, licenciados y diplomados de campos diversos como la psicología, economía, psicopedagogía, magisterio, enfermería, trabajo social, especialistas de gestión y todos aquellos profesionales que deseen ampliar y mejorar sus competencias en materia de planificación y evaluación de la intervención social. Como novedad, el máster acepta alumnos que tengan superado el primer ciclo de su licenciatura y estén realizando los últimos cursos.

Cuenta con la participación de docentes universitarios y profesionales en activo, responsables de servicios sociales y consultores profesionales. Oferta prácticas profesionales remuneradas y está concebido para facilitar la matriculación de profesionales en activo que necesitan compaginar su jornada laboral con la realización de complementos de formación (así, se ofrece un ochenta por ciento de actividades on-line, horarios compatibles, precios competitivos y fórmulas de convalidación directa de la experiencia profesional y de formación previa del alumno).

Junto al máster, se abre el plazo de preinscripción para los diplomas de formación en Servicios Sociales, Políticas y servicios de salud, Desarrollo evolutivo y desempeño docente, Calidad y sistemas de acreditación, y Desarrollo regional y políticas de empleo. Los diplomas están pensados para profesionales en activo que buscan complementos de formación compatibles con su actividad laboral.

El plan de estudios del máster consta de 1.500 horas de trabajo del alumno distribuidas en actividades presenciales, trabajos dirigidos, prácticas en empresa y tesina de máster. Cada uno de los cinco Diplomas consta de 301 horas de trabajo del alumno (12 ECTS) repartidas de manera proporcional entre actividades presenciales, prácticum e informe de investigación. La obtención de los distintos títulos está sujeta a requisitos y costes diferentes (1500 euros para el máster, 400 euros para cada uno de los diplomas).

El plazo de preinscripción está abierto hasta el día 19 de Septiembre de 2006. Las actividades comenzarán la última semana del mismo mes. En el primer plazo de preinscripción en julio pasado, el máster de evaluación fue el programa de posgrado de la Universidad de Almería que mayor número de solicitudes registró.

El máster cuenta con la colaboración de importantes organismos públicos y privados, tales como la Excm. Diputación Provincial de Almería, la Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería, el centro de referencia de Andalucía Orienta en Almería (Servicio Andaluz de Empleo), ARES Consultores, la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM), Correos y Telégrafos, AMB Auditores-Consultores, la delegación provincial de Cruz Roja en Almería y la Delegación de Educación dependiente de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía.

Últimas noticias de la sección

(6/9/2006 16:43) [La Fundación Almería Social y Laboral abre el plazo de matrícula para el XI Master en Prevención de Riesgos Laborales](#)

(6/9/2006 14:23) [Abierto el plazo de preinscripción del programa Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia dirigido a mayores de 50 años](#)

(6/9/2006 14:22) [Carmelo Rodríguez asume las competencias del vicerrectorado de Profesorado de la Universidad de Almería](#)

(6/9/2006 14:19) [La Universidad de Almería inicia el nuevo máster de Evaluación de Políticas Públicas y Programas Sociales](#)

(5/9/2006 16:31) [Aprobado el proyecto de ley para el reconocimiento de la Universidad privada Fernando III](#)



(5/9/2006 14:06) [Mañana se inauguran en el Auditorio Universitario las XXVII Jornadas de Automática](#)

(5/9/2006 10:52) [La UMA pone en marcha el I Curso de Experto en Producción y Realización de Documentales](#)

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network